



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen aus dem Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Freitag:

Eisleben/Ladendieb gestellt

Während des Bezahlvorganges an der Kasse eines Einkaufsmarktes in der Halleschen Straße bemerkte eine Mitarbeiterin, dass der Kunde weitere Waren augenscheinlich am Körper versteckt hatte, um diese nicht bezahlen zu müssen. Trotz gegenteiliger Aufforderung wollte der Mann den Markt verlassen. Hier ertönte gleichfalls der Diebstahlsalarm. Die Polizei wurde gerufen. Diese stellte bei dem 44-jährigen weiteres Diebesgut im Wert von über 80 Euro fest. Der Mann erhielt ein Hausverbot.

Sangerhausen/Fahren ohne Fahrerlaubnis

Bei einer Verkehrskontrolle in der Friedrich-Schmidt-Straße wurde ein PKW Citroen überprüft. Der 36-jährige Fahrer konnte keine erforderliche Fahrerlaubnis vorweisen. Nach eigenen Angaben habe er diese auch nie besessen. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt.

Allstedt/Diebesgut aufgefunden

Nach einem Zeugenhinweis konnten am gestrigen späten Nachmittag in einer Scheune in einem Allstedter Ortsteil große Mengen an Kupferrohren aufgefunden werden. Ermittelt wird gegen einen 33-jährigen Mann, der im Verdacht steht, die Rohre und weiteres Installationsmaterial gestohlen oder unterschlagen und dieses weiterhin zum Verkauf angeboten zu haben.

Verkehrslage

Hettstedt/Luisenstraße/23.11.2023, 14.40 Uhr

Beim Rechtsabbiegen in Richtung Parkplatz kollidierte ein PKW mit einem Fahrrad, das auf dem Gehweg in gleicher Richtung unterwegs war. Die 32-jährige Fahrradfahrerin stürzte und verletzte sich leicht. Augenscheinlich entstand an den beteiligten Fahrzeugen kein Sachschaden.

Eisleben/Kassler Straße/23.11.2023, 18.50 Uhr

Beim Wenden im Bereich der Fritz-Wenck-Straße kollidierte ein Sattelzug mit einem Geländer an der Fußgängerampel und beschädigte dies. Der LKW entfernte sich anschließend pflichtwidrig vom Unfallort. An der Unfallstelle wurden Spuren gesichert. Zeugen fertigten Aufnahmen. Die Ermittlungen zum Unfallverursache wurden aufgenommen.

Sangerhausen/Bundesstraße 86/24.11.2023, 12.50 Uhr

Auf der Bundesstraße 86 nahe der Auffahrt zur Autobahn 38 kollidierten aus noch unbekanntem Grund zwei PKW. Dabei wurden zwei Personen schwer verletzt. Eine Person musste durch die Feuerwehr aus dem PKW befreit werden. Ein Rettungshubschrauber brachte sie in eine Klinik nach Halle. Derzeit ist der Bereich für die Rettungsmaßnahmen und die Unfallaufnahme durch die Polizei voll gesperrt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de